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Seite 1 von 5



Fachschaft für Physik undAstronomie

Tagesordnung

TOP 1 Konferenzleitung und Protokollführung 3

TOP 2 Tagesordnung 3

TOP 3 Besprechung des Protokolls der letzten Sitzung 3

TOP 4 Berichte aus den Gremien 3
TOP 4.1 FSVK . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

TOP 5 Finanzen 3
TOP 5.1 Haushaltsplan . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
TOP 5.2 Bankkonto . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

TOP 6 Moodle-Kurs 4

TOP 7 Umfrage zur Digitalisierung 4

TOP 8 Ö�entlichkeitswirksamkeit 4
TOP 8.1 Facebook . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
TOP 8.2 WhatsApp Business . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

TOP 9 Verschiedenes 5

Seite 2 von 5



Fachschaft für Physik undAstronomie

TOP 1 Konferenzleitung und Protokollführung

Lukas wird für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, Hendrik für das Protokoll. Keine Wi-
derrede.

TOP 2 Tagesordnung

Mit Aufsetzung der TOPs 4 und 8.1 angenommen.

TOP 3 Besprechung des Protokolls der letzten Sitzung

Es gab keine relevanten Rückmeldungen; allerdings habe eine Anmerkung zum vorletzten
Protokoll leider nicht den gewünschten E�ekt gehabt.

TOP 4 Berichte aus den Gremien

TOP 4.1 FSVK

Marlen und Falk wurden für die jeweiligen Stellen gewählt, hierzu unsere Glückwünsche.
Die Fragen zur Beschlussfähigkeit während der Zeit der Kontaktbeschränkungen liegen

jetzt beim Land Nordrhein-Westfalen. Der AStA plant, am 26. Juni 2020 oder am 27. Juni 2020
eine RUB-Semesterparty in diesem Internet1 abzuhalten, und RUBucation hat sich vor-
gestellt. Im Übrigen wird auf den Rundbrief verwiesen.

TOP 5 Finanzen

TOP 5.1 Haushaltsplan

Der Haushaltsplan wird derzeit noch überarbeitet und nachgereicht.

TOP 5.2 Bankkonto

Lukas hat jetzt das Bankkonto, Magda und Louis nehmen ihre Aufgaben weiterhin wahr.
Bezüglich des Wechsels zur GLS ergab eine Anfrage beim AStA, dass dies prinzipiell

möglich sei. Jedoch gäbe es, laut Landesrechnungshof, das Problem, dass bei einer EC-
Karte, die bei der GLS o�enbar die einzige Möglichkeit für Kontoverfügungen ist, das
Problem, dass das vorgeschriebene Vier-Augen-Prinzip verletzt werde. Hierzu steht Lukas
derzeit im Kontakt mit der GLS und dem Landesrechnungshof, um eine Lösung zu �nden.
Im übrigen wurde erörtert, dass Lukas als Finanzreferent satzungsgemäÿ Einsicht in das
Konto nehmen kann.

1�Das Internet? Gibt's den Scheiÿ immer noch?� � Homer J. Simpson

Seite 3 von 5



Fachschaft für Physik undAstronomie

TOP 6 Moodle-Kurs

Patrick hat mit den Moodle-Administratoren gesprochen. Simon würde sich um den Um-
bau des Moodle-Kurses kümmern, um einen ö�entlichen Teil zu haben, in den sich jede
Person einschreiben kann, und einen nichtö�entlichen Bereich, den man erst nach Ein-
reichen eines Formulars einsehen kann. Hierzu kümmert sich Jurek um die Frage, wie es
mit den Anforderungen an die Unterschrift zur Einwilligung in die Datenschutzrichtlinie
aussieht, und ob diese auch rein digital erfolgen könne.

TOP 7 Umfrage zur Digitalisierung

Die an die Mitglieder des Studienbeirats herangetragenen Vorschläge für eine Umfrage
zur Digitalisierung der Lehre wurden erörtert, das Ergebnis ist diesem Protokoll beigefügt
und wird entsprechend auf der nächsten Sitzung des Studienbeirats besprochen.

Dringlichkeitsbeschluss
Die Sprecherin möge Herrn Krabbe eine Stellungnahme ent-
sprechend dem vorliegenden Textvorschlag (s. Anhang) zukom-
men lassen. (Der Textvorschlag entspricht bis auf redaktionelle
Änderungen dem auf der Sitzung besprochenen)
Zustimmung Ablehnung Enthaltung Kein Votum

11 0 0 10

Der Antrag ist angenommen

TOP 8 Ö�entlichkeitswirksamkeit

TOP 8.1 Facebook

Das neue Logo wurde von Henri hochgeladen, der �Wir sind wieder da!�-Post soll dem-
nächst folgen. Martha hat hierzu einen Entwurf verfasst. Es wird diskutiert, Akronyme
behufs der Auszeichnung der Autorenschaft der Beiträge zu etablieren.

Das zugehörige Admin-Konto wurde zwischendurch von Facebook mal wieder ge-
sperrt.

TOP 8.2 WhatsApp Business

Für die Einrichtung wäre es ggf. möglich, die Festnetz-Telefonnummer anstelle einer Mo-
bilfunkteilnehmendenendgerätekennzi�erfolge zu nutzen. Weiterhin wird überlegt, einen
Anrufbeantworter einzurichten und von Kurz gesagt einsprechen zu lassen.

Es gibt jedoch noch die Herausforderung, dass WhatsApp nach wie vor auf Mobilfunk-
geräte als Infrastruktur setzt, daher wird diskutiert, hierfür ein Fachschafts-Mobilfunkgerät
zu bescha�en, um das darauf einzurichten. Dagegen spräche, dass man Geld investieren
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müsse, dafür jedoch, dass man das Gerät einfach weiterreichen könne, und sich entspre-
chend nicht nur eine Person darum kümmern müsse.

TOP 9 Verschiedenes

Lennart schlägt vor, eine digitale Fachschaftsparty mit viel Spaÿ und Stimmung zu ma-
chen. Es werden hierfür noch Personen gesucht, die Spaÿ daran hätten. In Sachen GEMA
soll diesbezüglich an den AStA herangetreten werden.

Ende: 15:14 Uhr
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